

## **ABSTRAK**

**Syahputri, NIM 3112121007, Situs dan Peninggalan Sejarah di Kecamatan Limapuluh Kabupaten Batubara sebagai Sumber Belajar Sejarah Siswa di SMA Negeri 1 Limapuluh. Jurusan Pendidikan Sejarah. Program Studi Pendidikan Sejarah/S1 Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan**

Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui situs dan peninggalan sejarah yang terdapat di Kecamatan Limapuluh, Kabupaten Batubara serta untuk mengetahui manfaat situs dan peninggalan sejarah di Kecamatan Limapuluh, Kabupaten Batubara tersebut sebagai sumber belajar sejarah siswa di SMA Negeri 1 Limapuluh. Penelitian ini menggunakan Metode Deskriptif Kualitatif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu dengan observasi ke lapangan, memberikan angket kepada siswa, dan melakukan wawancara kepada narasumber yang terkait dengan judul skripsi. Data yang terkumpul diperoleh melalui hasil angket dari 40 responden dan wawancara terhadap 8 narasumber, selain itu penelitian ini juga menggunakan studi kepustakaan melalui berbagai literatur buku yang berkaitan dengan objek penelitian. Dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti menunjukkan bahwa pemanfaatan situs dan peninggalan sejarah tersebut sebagai sumber belajar di SMA Negeri 1 Limapuluh sudah dilakukan namun intensitasnya masih rendah. Setelah melakukan kegiatan kunjungan terhadap situs dan peninggalan sejarah tersebut lalu menghubungkan dengan materi yang sedang dipelajari, manfaatnya telah dirasakan langsung oleh para siswa yaitu menambah pemahaman dan pengetahuan serta meningkatkan semangat mereka dalam belajar sejarah. Pemanfaatan situs dan peninggalan sejarah di Kecamatan Limapuluh Kabupaten Batubara sebagai sumber belajar siswa sesuai dengan Kurikulum 2013. Maka dapat disimpulkan bahwa Situs dan Peninggalan Sejarah di Kecamatan Limapuluh Kabupaten Batubara sangat bermanfaat dijadikan sebagai sumber belajar sejarah siswa di SMA Negeri 1 Limapuluh.

**Kata Kunci : Situs dan Peninggalan Sejarah, Sumber Belajar.**

